

「新テスト開催中 不要品で新しい服」の企画で、震災被災地で廃棄された衣類を再利用する活動を行なった。主催は「日本リ・ファッショングループ協会」(東京都中野区)。同協会のインターネットサイト([refashion.jp/contest2/vote/](http://refashion.jp/contest2/vote/))と「新宿マリイ アネックス」(東京都新宿区)店頭で公開審査を実施し、一般の参加者からの投票を受け付けています。投票は、インターネットは30日、店頭は28日まで。コンテストは2年目です。今年は震災で出品数が減ったものの、福島の子ども服、節電を涼しくすじす浴衣をリメークした部屋着など、震災に関連した作品も展示されています。



作品と協会代表の鈴木さん

同協会代表の鈴木純子さんは「日本では、良いものを、創意工夫を重ねて長く使う伝統があります。大量生産、大量消費、大量廃棄のシステムから、循環型のライフスタイルが広がるよう、活動しています」と語ります。会員はクリーニング、物流、飲食関連企業などの団体と個人から成り、問わず、全国から応募された作品から選ばれた17点が出品されています。主催は「日本リ・ファッショングループ協会」(東京都中野区)。同協会のインターネットサイト([refashion.jp/contest2/vote/](http://refashion.jp/contest2/vote/))に衣類を送る活動もすすめています。